

A la découverte de notre patrimoine historique et culturel : les Châteaux de la Loire.

Pour la deuxième fois en trois ans, les élèves de CM1 de l'école élémentaire René-Guy Cadou ont pu partir à la découverte de l'époque historique qu'est la Renaissance. Au travers des visites organisées dans les châteaux du Clos-Lucé, de Chenonceau, d'Amboise et de Chambord, ils ont pu ainsi appréhender la vie au début des Temps Modernes ainsi que certains grands personnages que sont François 1^{er}, Léonard de Vinci, Catherine de Médicis, Henri II et Diane de Poitiers, entre autres. Ils ont également pu découvrir la faune et la flore de la forêt domaniale de Chambord et apprécier l'architecture typique des châteaux de cette époque.

Ces trois jours denses de découverte (du mardi 10 au jeudi 12 juin 2014) ont apporté aux enfants des connaissances, mais aussi de la joie, du bonheur et de merveilleux souvenirs.

